

Reportaje

Reportaje gráfico de la visita del presidente con motivo de la gala

Reportaje gráfico: Diego Rodríguez



Pozuelo de Calatrava se volcó en la gala de entrega de Premios del concurso Joven Airén 2008, que se celebró el pasado 6 de julio en una Casa Municipal de Cultura abarrotada. Asimismo, al término del acto, vecinos y autoridades fueron invitados a un vino español en la Plaza del Pueblo, un

acto en el que el presidente de la Junta de Castilla-La Mancha, José María Barreda, y el primer edil pozoleño, Julián Muñoz, se dieron un baño de multitudes. En este sentido, Barreda agradeció a Muñoz la buena acogida que ha tenido, siendo la primera vez que un presidente autonómico visita esta localidad.